



TAGEN & BEGEGNEN
evangelisch gastfreundlich

**Jugendbildungsstätte
Junker Jörg**



Die Welt in der Hosentasche. Smartphone, Apps und Co. Netzpolitischer Fachtag

Montag | 9. Oktober 2017
Jugendbildungsstätte Junker Jörg
Hainweg 33, 99817 Eisenach
www.junker-joerg.net

An der Bushaltestelle auf Facebook einloggen, in der Fußgängerzone die neuesten WhatsApp-Nachrichten lesen und in der Bahn mit dem nächsten Hotspot verbinden: Mobile Medien begleiten uns auf dem Weg durch den Alltag. Was macht die mobile Kommunikation mit uns und was tun wir mit ihr? Gemeinsam mit Profis aus Medienwelt und Forschung wollen wir Antworten auf diese Fragen finden. Eingeladen sind alle Interessierten ab 16 Jahren.

Tagungsleitung: *Jan Grooten*, Jugendbildungsstätte Junker Jörg
Annika Schreiter, Evangelische Akademie Thüringen

09.30 Anmeldung und Ankommen

10.00 Begrüßung und kreativer Einstieg
Wieviel Welt in welcher Hosentasche?
Annika Schreiter und *Jan Grooten*

11.00 **Was geht App? – Überblick über Smartphone, Apps & Co.**
Prof. Dr. Sven Jöckel, Universität Erfurt
Seminar für Medien- und Kommunikationswissenschaft

12.00 Mittagessen

13.00 Parallele Workshops
Die Welt in Bewegung – Mit Smartphones unterwegs
Eric Müller, Universität Erfurt, Seminar für Medien- und Kommunikationswissenschaft

Die Welt in Szene – Handyfilme
Jan Grooten

Die Welt auf dem Display – Smartphones und Weltbilder
Matthias Kasparick, Philosoph, Berlin
Annika Schreiter

14.30 Kaffeepause

15.00 **Ausstellung und Diskussion der Workshop-Ergebnisse**

16.00 Ende des Fachtags

Tagungsbeitrag 5 €

Zu zahlen in bar zu Beginn des Fachtags.

Anmeldung bis 25.09.2017
Jugendbildungsstätte Junker Jörg
Désirée Reuther
Tel. 03691/79559-10 Fax-11
reuther@junker-joerg.net



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Evangelischen Trägergruppe für gesellschaftspolitische Jugendbildung/Regionalgruppe OST statt und wird im Rahmen des Kinder- und Jugendplans vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert.